



## On parle de nous dans la presse !

publié le 01/04/2015

### La sortie théâtre des 4è !

Descriptif :

Un article sur la sortie des 4è au théâtre de Niort !

**► Sauzé-Vaussais. « Le cirque moderne plaît toujours aux élèves »**

Mardi, les élèves de 4<sup>e</sup> du collège Anne-Frank ont pris le bus pour rejoindre Niort, où ils ont assisté à une représentation de cirque contemporain au Moulin du Roc, en soirée.

Accompagnés par Cécile Osouf et Françoise Tête, respectivement professeur de français et d'éducation physique et sportive, par les deux assistants de vie scolaire Lydia Ardouin et Laurent Chauveau et par la documentaliste Sophie Bonnefoy, les vingt-sept élèves du collège Anne-Frank étaient euphoriques à l'idée de profiter de cette escapade culturelle.

*« En assistant à ce spectacle, ils ont pu se rendre compte, concrètement, de ce que c'était d'être un spectateur. Le cirque moderne plaît toujours aux élèves. De plus, c'est au programme d'éducation physique et sportive*

*de 5<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> »* indique Cécile Osouf. *« Nous avons travaillé en amont sur les différences entre cirque moderne et cirque traditionnel. Ils ont étudié ainsi les costumes, les décors, les choix sonores et la mise en scène ».*

**Le pari est gagné**

La représentation s'inscrit également dans le cadre de l'histoire de l'art. Au retour, vers 23 h 30, les élèves étaient enchantés. Ils ont été impressionnés par les numéros très physiques réalisés par les trois artistes sur scène.

Le pari est gagné, ils veulent retourner au théâtre dès que possible. Mais avant de se projeter vers une nouvelle destination, il leur faut étudier en classe l'aspect artistique du spectacle. La sortie était bien culturelle, mais l'éducation proprement dite n'était pas très loin !



Les 27 collégiens et leurs accompagnateurs attendent le bus.

